

60 mil piden por escrito a Duarte que pague a UV

Por: Jesús Ruíz. Sociedad 3.0. 05/04/2016

Este lunes unas 60 mil 648 firmas ciudadanas que fueron recolectadas por el Colectivo en Defensa de la UV, fueron entregadas a la oficina del gobernador Javier Duarte de Ochoa, con el objetivo de que pague todos los pendientes que tiene con la Universidad Veracruzana.

A palacio de gobierno acudieron los académicos de esta institución educativa, Alejandro Saldaña, Zaira Domínguez, Hilario Barcelata, Rosío Córdova, Mayra Ledezma, Enrique Colar, Leopoldo Alafita y José Agüero para exigir que el gobierno cumpla con la institución.

Esto a través de la petición "Que Javier Duarte de Ochoa pague el adeudo que tiene con la Universidad Veracruzana", que está firmada por integrantes de la comunidad universitaria, así como ciudadanos de otras partes del país y del mundo en la plataforma www.change.org.

Aseguraron que las firmas son de ciudadanos de otras partes de la República, e incluso del extranjero.

Previamente los académicos ofrecieron una conferencia de prensa en la cual señalaron que las movilizaciones impulsadas por la comunidad universitaria en las últimas semanas despertaron la conciencia ciudadana en Veracruz.

A nombre del colectivo "En Defensa de la Universidad Veracruzana", Zaira Domínguez, entregó las firmas para que el gobernador pague los más de 2 mil millones de pesos que adeuda a la máxima casa de estudios de la entidad.

"Al día de hoy la Secretaría de Finanzas y Planeación del gobierno del Estado adeuda 2 mil 76 millones de pesos, de esos mil 625 millones corresponden al subsidio estatal y 451 millones al federal, correspondientes a los ejercicios fiscales 2013-2015", observó Domínguez.

Aseguraron que esta situación afecta a los estudiantes inscritos en la Universidad, limitando la mejora de la infraestructura y los proyectos de investigación y difusión

cultural, así como las actividades de vinculación y la existencia misma de la institución.

“Actualmente la universidad trabaja con el 50 por ciento de su presupuesto, hay equipos científicos detenidos, muchas de sus instalaciones están en estado deplorable, las actividades artísticas y de difusión cultural se han visto afectadas.

“En los cinco campus hay edificios inconclusos, la crisis financiera de la Universidad ha tocado fondo”, alertó la integrante del colectivo.

En la conferencia de prensa recordaron que la máxima casa de estudios del Estado mantiene acciones legales en contra de la administración de Javier Duarte de Ochoa, misma que se ha comprometido a entregar fondos a la institución a través de un calendario de pagos que no ha cumplido.

“Las aportaciones que recibe la UV no son un subsidio dependiente de la voluntad del Ejecutivo en turno, sino el imperativo de atender lo estipulado en el artículo 3 de nuestra carta magna a fin de que la universidad pueda continuar realizando su labor”, aseguró Domínguez.

Fuente: <http://sociedadtrespuntocero.com/2016/04/60-mil-le-piden-por-escrito-a-duarte-que-la-pague-a-la-uv/>

Fotografía: sociedadtrespuntocero

Fecha de creación

2016/04/05